

WtH ist 25!!!



Seit sage und schreibe 25 Jahren gibt es jetzt Windows to Heaven im Dekanat Uffenheim. Viele schöne Gottesdienste und Erlebnisse liegen hinter uns. Ein ganz besonderes Highlight war unser WtH am Kirchentag in Nürnberg letztes Jahr. Wir freuen uns, dass gerade im Jubiläumsjahr wieder einige neue Teamer dazugekommen sind und wir mit voller Kraft weitermachen können.

Anlässlich des Jubiläums haben wir mal drei Teamer gefragt, was sie motiviert, beim WtH mitzumachen:

Verena: Im Juni 2022 durfte ich bei einem WtH in der Band mitwirken und bin seitdem dageblieben, weil ich etwas gefunden habe, was ich gar nicht gesucht hatte: einen Weg, meinen Glauben mit Freude zeitgemäß und dazu auch noch musikalisch ausleben zu können, viele tolle Menschen kennenlernen zu dürfen und in einem so wertschätzenden Team einen Platz zu finden.

Luisa: Seit etwa 6 Jahren bin ich Teil der Windows to Heaven Familie. Was mir am WtH am meisten Freude bereitet ist die mitreißende Musik und das Zusammenspiel der WtH Teams, die den Gottesdienst gestalten. Es macht einfach Spaß, so etwas

gemeinsam zu erschaffen und selbst ausgefallene Ideen in einen Gottesdienst einbringen zu können.

Manuel: Ich bin seit zwei Jahren im Theater-Team dabei. Das erste Mal war ich Aushilfe und wir hatten kaum Leute. Inzwischen sind wir eine spitze Truppe und haben viel Spaß zusammen. Man kommt im ganzen Dekanat herum und es gibt viel zum Ausprobieren, mal ist man Bösewicht und mal der Held. WtH schafft ganz neue, andere Erfahrungen mit Kirche und man trifft viele interessante Leute.

Text: Pfarrerin Melanie Caesar

Sonntag

2.2.

Nächster WtH-Gottesdienst
in Wallmersbach



SCHLAGZEUGER GESUCHT

Eine Person mit Schlagzeugerfahrung fehlt uns noch, also wer Lust und Freude hat, bitte melden bei Jugenddiakon Ralf Romankiewicz oder Pfarrerin Melanie Caesar

Foto: Carina Franz

